

## Partido Igualdad realizó Encuentro Nacional de Comunales y eligió nueva directiva

El Ciudadano · 19 de enero de 2022

Respecto del gobierno de Gabriel Boric, se acordó una postura "de independencia crítica", es decir, se apoyarán las medidas transformadoras del gobierno "que sean coherentes con nuestro programa e impliquen la profundización de los Derechos de los pueblos".



### COMUNICADO PÚBLICO

Los días 8 y 9 de enero de 2022, en El Quisco, Región de Valparaíso, se efectuó la plenaria final del proceso de Encuentro Nacional de Comunales del Partido Igualdad. Este proceso se inició en noviembre de 2021, con la deliberación en los distintos comunales del partido, los que reflexionaron y definieron posturas ante los temas a resolver, que fueron llevadas por sus delegadas, delegados y delegadas a la Plenaria Nacional.

En los 2 días de deliberaciones las, los y les delegados de más de 60 comunales tomaron una serie de decisiones fundamentales ante el momento histórico y político, sobre los siguientes puntos: diagnóstico de nuestro despliegue político en los territorios; futuro político y legal del Partido; y sobre la elección de una nueva Dirección Nacional.

Respecto del gobierno de Gabriel Boric, acordamos una postura de independencia crítica, es decir, apoyaremos las medidas transformadoras del gobierno que sean coherentes con nuestro programa e impliquen la profundización de los Derechos de los pueblos. Pero también rechazaremos las medidas que vayan en contra de los cambios que Chile necesita, contra los intereses de los pueblos o cuando no se avance según lo prometido en el programa de gobierno. Por tanto, evaluaremos nuestra relación con el nuevo gobierno y su bloque de partidos dependiendo de las medidas que éste vaya tomando y de sus avances o retrocesos.

Respecto del futuro político y legal del partido, se acordó iniciar un proceso de confluencia con otras fuerzas sociales y políticas que no sean parte del nuevo bloque de gobierno, para la construcción de un espacio político común, que pueda constituirse como un referente político para seguir impulsando las transformaciones que desde los pueblos hemos demandado, en el actual ciclo político. Creemos que debemos confluir, poniendo especial énfasis en la construcción de fuerza popular y en el trabajo territorial o sectorial y que, en el curso de dicho proceso, debemos evaluar la conformación de una legalidad partidaria común.

Dado los desafíos que enfrenta nuestra organización, hemos definido una nueva Dirección Nacional encabezada por el presidente Matías Toledo; en la secretaría general, Natalia Garrido; en tesorería, Paula Cancino; encargado de organización, Diego Villas; y encargado de relaciones políticas, Iván Carrasco.

Así, hemos avanzado con decisión en una serie de aspectos fundamentales de nuestra política para seguir luchando por construir un nuevo Chile. Con mística y fraternidad, y con renovada vocación revolucionaria y unitaria, el Partido Igualdad inicia esta nueva etapa de construcción de confluencias y de lucha social y política, ratificando su carácter de fuerza popular, revolucionaria, de carácter anticapitalista, desde los pueblos, para seguir organizando y luchando hasta que los Pueblos Manden.

Desde todos los territorios y desde todas nuestras luchas, el Partido Igualdad y su militancia se pone a disposición de la construcción de la más amplia confluencia de organizaciones sociales y políticas que coincidan en la necesidad de organizar un espacio común de las izquierdas transformadoras y los pueblos, para avanzar en justicia y dignidad para todas, todos y todes quienes habitamos este territorio.



La nueva directiva del Partido Igualdad.

---

Fuente: [El Ciudadano](#)